



Nestor gründet Fußball-Akademie

Attraktives Sportangebot für Kinder und Jugendliche

- » Erste Fußball-Akademie in Ostfriesland
- » Ganzheitliches Konzept
- » Individuelle Förderung und Persönlichkeitsentwicklung

Emden, 19. März 2022

Mit der Nestor Fußball-Akademie hat die Nestor Bildungsinstitut GmbH in Emden die erste Fußball-Akademie Ostfrieslands gegründet. Das Angebot richtet sich an Jungen und Mädchen im Alter von 5 bis 12 Jahren und umfasst ein ganzheitliches Konzept. So werden den Kindern von erfahrenen Trainern Ball- und Lauftechnik, Bewegungsvielfalt, Koordination sowie individuelle Fähigkeiten wie Dribbeln und Zweikampfverhalten nähergebracht. Das Training der Fußball-Akademie findet auf der Anlage des TUS Rot Weiß Emden e. V. sowie des SV Eintracht Ihlow e. V. statt. Mit beiden Vereinen hat die Nestor Bildungsinstitut GmbH eine Kooperation für die Nutzung der Spielstätten vereinbart.

„Unser Ziel ist es, Kinder und Jugendliche für Sport und Bewegung zu begeistern, sie individuell zu fördern und in ihrem Handeln zu bekräftigen. Der Spaß soll dabei immer im Vordergrund stehen, um sie langfristig zu einem aktiven und gesunden Leben zu bewegen“, sagt Harm Saueressig, Geschäftsführer der Nestor Bildungsinstitut GmbH. „Um individueller auf die Bedürfnisse der Kinder einzugehen und sie so optimal wie möglich zu fördern, bieten wir Einzel- und Torwarttrainings sowie ganzheitliche Förderung in kleinen Gruppen an. Damit hört das Training bei uns allerdings nicht auf: Das Thema gesunde Ernährung wird den Kindern durch Experten vermittelt, da sich dies ebenfalls positiv auf die Motivation und die persönliche Entwicklung auswirkt“, ergänzt Saueressig.

Attraktives Sportangebot

Immer mehr Jugendliche und Kinder hören mit dem Fußball auf. Die Liste der Ursachen dafür ist lang: Digitalisierung der Freizeitgestaltung, Verlust des Interesses am Fußball, fehlende „Bolzplatzkultur“ oder zeitliche Faktoren. Mit der Fußball-Akademie schafft Nestor ein attraktives Sportangebot und geht damit auf die sinkenden Zahlen im Jugendfußball ein, die insbesondere in ländlichen Regionen zu verzeichnen sind. „Wir verstehen uns nicht als Konkurrenz zu Vereinen, Schulen oder Sporteinrichtungen, sondern als Kooperationspartner und zusätzliches Angebot für Kinder und Jugendliche. Wir schaffen ein attraktives Sport- und Betreuungsangebot und tragen aktiv dazu bei, die sozialen Kontakte von Kindern und Jugendlichen über den Sport hinaus zu fördern“, sagt Saueressig.

Nestor Fußball-Akademie
ein Angebot der
Nestor Bildungsinstitut GmbH
Standort Emden
Abdenastraße 11
26721 Emden

Kontakt

Eske Janssen
ejanssen@nestor-bildung.de
04921 993 49 15

Patenschaft für sozial schwache Kinder

Die Nestor Bildungsinstitut GmbH steht für Chancengleichheit – unabhängig von Herkunft und sozialem Hintergrund. Mit seinem Patenschaftsprogramm möchte Nestor daher auch Kindern aus sozial schwachen Familien die Teilnahme an der Fußball-Akademie ermöglichen. „Firmen, Vereinigungen oder Einzelpersonen können Pate bei der Nestor Fußball-Akademie werden, um so gezielt sozial schwächere Kinder und Jugendliche zu unterstützen, die talentiert sind und eine besondere Förderung benötigen“, so Saueressig.

Weitere Informationen sind im Internet unter nestor-fussball.de zu finden.

Über uns

Die Nestor Bildungsinstitut GmbH unterstützt seit 1995 Menschen dabei, ihr Wissen und ihre Fähigkeiten zu erweitern und damit ihre beruflichen Chancen zu nutzen. An über 100 Standorten in Deutschland führen rund 750 Mitarbeiter aus verschiedenen Fachrichtungen Bildungsangebote durch – von Schülerangeboten, Sprachkursen über Coachings bis zu beruflichen Umschulungen und Weiterbildungen.

Nestor Fußball-Akademie

ein Angebot der
Nestor Bildungsinstitut GmbH
Standort Emden
Abdenastraße 11
26721 Emden

Kontakt

Eske Janssen
ejanssen@nestor-bildung.de
04921 993 49 15